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Estado de São Paulo 

 

 
 

 

REQUERIMENTO Nº 280/2023 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo Sr. Prefeito Municipal, solicitando 

junto as Secretarias competentes, solicitando a seguinte informação: 

 

 

 Qual é a previsão para a normalização nos atendimentos nas UBSs 

os médicos com especialidades em Neurologia e Urologia? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Requeremos informações relativas sobre a previsão de normalização 

dos atendimentos nas UBSs dos especialistas nas áreas de Neuroglia e Urologia, 

solicitamos também o encaminhamento das respostas para que possamos como 

função de nosso mandato, prestar os devidos esclarecimentos aos munícipes que nos 

questionam. 

Gabinete do Vereador, 26 de julho de 2023. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 01 de agosto de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de agosto de 2023. 

 

 
VEREADOR ROMILSON SILVA 

Presidente 

 

 


